

| | | |
|---------------------|---------------------|-----------------|
| Fecha 08.03.2023 | Sección Negocios | Página PP-22 |
|---------------------|---------------------|-----------------|

Diálogo con Washington

México confía en resolver en un mes el tema del maíz

P. DOMÍNGUEZ Y N. HERNÁNDEZ -

México y EU se dan un mes para un acuerdo por el maíz transgénico

Diferendo. AMLO insiste en que se realice un análisis entre ambos países para aclarar si son dañinos o no a la salud; no hay límite de tiempo para negociar: Washington

PEDRO DOMÍNGUEZ Y NILSA HERNÁNDEZ/CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que México y Estados Unidos se darán un mes de plazo para lograr un acuerdo sobre la prohibición a la importación de maíz transgénico para consumo humano, esto tras la solicitud del gobierno de Joe Biden de iniciar un proceso de consultas en el marco del T-MEC.

“Hay un mes de plazo para lograr un entendimiento antes de ir a un panel y ya se está buscando un acuerdo para que se pueda hacer un análisis entre una agencia calificada de Estados Unidos y Cofepris sobre el maíz transgénico”, puntualizó.

En conferencia insistió en que México está buscando que se realice un análisis entre agencias sanitarias de ambos países para aclarar si los transgénicos son dañinos o no a la salud.

“Eso está reglamentado y queremos además que se sepa de una vez y para siempre, si se puede consumir lo que contiene el transgénico y si no hay daños a la salud, y eso es bueno para las per-

sonas en México y Estados Unidos”, agregó.

López Obrador aseguró que no se está violando el T-MEC al asegurar que ningún acuerdo comercial en el mundo permite que se ofrezcan mercancías que son dañinas a la salud.

Este es el principal argumento de México para no permitir el ingreso de maíz transgénico para consumo humano, dejando su entrada para forraje.

El Presidente informó que las autoridades mexicanas recibirán una delegación de Estados Unidos para iniciar con la negociación con miras a resolver la controversia el próximo mes.

“Y si no hay entendimiento, nos vamos al panel, porque es un asunto para nosotros muy importante, es la salud de nuestro pueblo”, remarcó.

Salazar descarta plazo

A pesar de lo dicho por el Presidente, el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, afirmó que no hay límite en la duración de estos diálogos y espera que este

proceso sirva para el compromiso compartido de un enfoque regulatorio basado en ciencia.

“Estas consultas son una oportunidad para resolver las preocupaciones de Estados Unidos sobre las políticas biotecnológicas de México”, explicó.

Invitó al gobierno del país a aprovechar esta oportunidad para ofrecer recursos y experiencia técnica necesaria para asegurar una resolución exitosa de estos importantes temas. ■

EN CIFRAS

40%
Subirá el precio de la tortilla con esta medida, según datos de la Asociación de Molineros de Norteamérica.

7,950
Millones de dólares se reducirá el PIB de EU en la próxima década por la medida, señala grupo



Página 1 de 2
\$ 131790.00
Tam: 345 cm2

Continúa en siguiente hoja

| | | |
|---------------------|---------------------|-----------------|
| Fecha 08.03.2023 | Sección Negocios | Página PP-22 |
|---------------------|---------------------|-----------------|



El alimento, base en la dieta mexicana. LUISVILLALOBOS/EFE